



Larry Moe

COMENTARIO DE TV

## “Mucho gusto” lleva dos parelé seguidos

### Un senador y un embajador llamaron a terreno a los conductores.

El “Mucho gusto” ha recibido sus buenas paradas de carro esta semana. Primero fue la del senador Carlos Bianchi. Hablando del asesinato del ingeniero Michael Peñaloza en Curacaví por parte de unos ladrones, el parlamentario recordaba la autonomía que le daba el no pertenecer a ningún partido. Al escuchar esas palabras José Antonio Neme vio venir la típica perorata política, ese autobombo tan proverbial de nuestros congresistas e hizo la mueca correspondiente de desagrado, pero de manera muy sutil.

Bianchi, que tiene un vozarrón de locutor profesional, lo notó y no lo dejó pasar. “¡No me vengas a poner caras!”, le advirtió al conductor del matinal de Mega. Al interpelado no le quedó otra que encogerse de hombros y seguir escuchándolo, ya sin ese rictus, por supuesto, en su faz. Hasta que le salió la horma de su zapato al rostro más discolorado de la industria.

El jueves le tocó el turno de aga-



MARICLA GUERRERO

El jueves Viera-Gallo le arrastró el poncho a Karen. Antes le tocó a Neme.

char el moño a Karen Doggenweiler. Antes de seguir, un alcance que por más frívolo que le pueda parecer y que en realidad sea, no deja de ser tremendamente cierto: ¡Qué bonita está Karen Sylvia! Seguimos.

Ella, Neme, la Gringa (Marianne Schmidt) y el periodista deportivo

Fabián Morales dialogaban con el embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, a través de un contacto satelital.

Un día después de linchamiento de hinchas de Universidad de Chile a manos de barrabravas de Independiente de Avellaneda, la conductora

le consultó si le parecía mal el actuar de la policía trasandina. Apuntó a su pasividad para detener los desmanes de ambas partes y a lo arbitrario que, según denuncian los forofos azules, fueron las detenciones de que fueron objeto. El representante diplomático le respondió: “Cuando se producen estos tipos de enfrentamientos creo que no es conveniente emitir juicios apresurados sobre una cosa u otra, si se hizo bien o se hizo mal. Gracias a Dios aquí no hubo muertos”. Ahí fue cuando Karen le recordó: “No, pero hay personas que en estos momentos están luchando por su vida. Hay dos heridos muy, muy graves”. Viera-Gallo se engrifó y le reclamó: “Si me permite, usted me está preguntando a mí, no está usted respondiéndose a sí misma”.

Cuando le hicieron ver que no hubo parciales locales detenidos, el embajador declaró: “Rechazo la violencia, la hagan chilenos, la hagan argentinos, brasileros, europeos” y acto seguido abandonó el móvil. Karen, molesta con su tibieza, le comentó a sus compañeros y a los televidentes que “Parecía el Papa. O Miss Chile”. Toma.